
　本年 5 月 28 日から 6 月 1 日まで，韓国のソウルでロータリー国際大会されますが，3 月 31
日まで登録料の早期割引期間で，本来 440 ドルの登録料が 375 ドルとなるっております。
国際大会は，すべてのロータリアンとそのゲストが出席できる年に 1 度の国際会合で，国際ロー
タリー理事会の決定する時と場所において，会計年度の最後の 3 ヶ月に開催されるものです。
　国際大会の主たる目的は，国際レベルにおいて，全ロータリアン，特に，次期クラブ会長，ガバナー・エレクト，次
期役員を激励し，かつ情報を与えることによって，地区と各クラブにおけるロータリーの発展への意欲を高めることに
あります。国際大会では，ロータリー家族の世界的会合のため，国際大会の本来の目的を減じない範囲内で社交および
余興の催しでロータリーの親睦を祝うことになります。
　国際大会では，ＲＩ会長をはじめとするロータリーのシニアリーダーやゲストスピーカーによる講演を受けることが
でき，また，様々な分科会に出席してロータリーの知識や新しいアイデアを学ぶことができ，さらには，各国のロータ
リアンと新しいネットワークを広げることができるとされています。
　せっかくロータリークラブに所属している以上，時間と家族の目に余裕ができればこのような国際大会に参加したい
と考えておりますが，皆さまもぜひ参加されてはいかがでしょうか。
　ちなみに，韓国大会の次は，平成 29 年 6 月 10 日から，アメリカのアトランタで開催されるようです。
　さて，本日は次年度会長の小島様によるペッツ報告が予定されており，残念ながら，いよいよ引き継ぎの時機が近づ
いてきてしまったのだと実感しております。とはいえ，来月からは，4 月 17 日の猪苗代ロータリークラブ 50 周年記念
式典，4 月 19 日の中央クラブとの観桜会，5 月 21 日の喜多方ロータリークラブ 60 周年記念式典，5 月 25 日の市内 5 ク
ラブ合同例会，6 月 4 日の余市ロータリークラブ 55 周年記念式典とイベント盛りだくさんではございますが，本日は，
ひとまず落ち着いて，ロータリーに関する最新情報が披露いただけると思いますので，ご期待下さい。
それでは，本日も宜しくお願い致します。
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2016 年 3月 22 日（火）　第 1485 回（本年度 33回）例会

▪ 点 鐘　　小池　達哉　会長
▪ ロータリーソング　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　小川　洋正　君
▪ 会 長 挨 拶　　小池　達哉　会長
▪ 本 日 の お 客 様 福島ロータリークラブ
 加藤　義朋　様

本 日 の プ ロ グ ラ ム

▪ PETS 報告　小島エレクト

会長挨拶 「ロータリー国際大会」
会長　小 池　達 哉

幹事報告　　　渡部　伸久　幹事

1 . ガバナー事務所より
○訃報（受）
2 . 喜多方 RC より
○創立 60 周年記念式典・
　祝賀会の案内（受）
3 . 会津若松 RC より
○ 4 月のプログラム（受）
4 . 福島いのちの事務局より
○資料（受）



だんだん春めいてきて、今日は暖かい一日となりました。

本日のお客様は福島ロータリークラブの加藤義朋様です。
いつもありがとうございます！

まず小池会長のご挨拶。

ア ル バ ム

［出席委員会］ 黒澤　功　委員長

▪出席　21 名 ▪欠席　14 名
▪出席率　60.00% ▪前回出席率訂正　74.29%

各 委 員 会 報 告

［ニコニコ BOX 委員会］ 　　　木村　武美　委員長

加藤様（福島 RC）：本日も皆様お世話になります。6 月 25 日
スリランカ米山学友会設立総会とスリランカ観光をどうぞ！
小池君：準会員の加藤先生、いろいろありがとうございます。
渡部君：加藤先生いらっしゃいませ。いつもありがとうござ
います。小島エレクト、本日はよろしくお願い致します。
山田君：天気が良くて気持ちがいいですね。小島エレクトよ
ろしくお願いします。
田中君：確定申告も終わり一息ついたところです。残務整理
の為、早退しますが、申し訳ありません。
松川君：加藤先生いらっしゃいませ。よろしくお願い致します。
赤城君：今日は暑くなりましたね。お城の桜も少し赤くなっ
た気がします。もうすぐ開花です。小島エレクトよろしくお
願いします。
山内君：加藤さんごぶさたしてます。よろしくお願いします。
小島君：みなさんこんにちは。加藤先生いつもありがとうご
ざいます。
湯田 ( 和 ) 君、小川君：加藤先生いらっしゃいませ。すみま
せんが早退させていただきます。

［米山記念奨学会委員会］　委員長代理　渡部　伸久　幹事

［R 財団委員会］ 木村　武美　副委員長

小池君：3 月 26 日の息吹、チケットの余裕があ
りますので、お誘いあわせ下さい。
赤城君：加藤先生いらっしゃいませ。今日はよ
ろしくお願いします。
小島君：本日もよろしくお願い致します。

小池君：小島エレクト本日は楽しみです。
黒澤君：皆様こんにちは。春めいてまいりました。
加藤先生いらっしゃいませ。

ちなみに今日は急な欠席者が出て、
小池会長が３人前を召し上がります。いつもの

パワーはこういうところから来るのですね！



国際ロータリー第 2530 地区
2016 － 2017 年度　会長エレクト研修セミナー（PETS）報告

H28・3・22（火）
会津若松城南 RC　会長エレクト　小島　敦

皆様こんにちは。3 月 12 日（土）～ 3 月 13 日（日）に国際ロータリー第 2530 地区　2016 － 2017 年度　会長エ
レクト研修セミナー（PETS）がありましたので、ご報告させて頂きます。

PRTS 報告
　会場は、磐梯熱海温泉の華の湯で行われました。
当日は快晴で、ゴルフの誘いもありましたが、キッパリとお断りさせて頂き出席してまいりました。
磐梯熱海と言う事で宿泊なしで、翌日またセミナーを受けようとも思っていましたが、懇親会もあるという事で、
宿泊で出席してまいりました。懇親会では各分区ごとにテーブルが用意されて、同じ次年度会長同士、お酒を飲
みながら、いろいろお話出来ましたので親睦も多少出来たのかなと思います。
私はお話が得意ではありませんので、セミナーで頂いたものを抜粋してきましたので、そちらをごらんになりな
がらお話させて頂きます。

●別紙①のスケジュールの説明
別紙　参照
1 日目・2 日目のスケジュール

●別紙②の RI 会長と RI テーマ・ガバナーと地区目標の紹介
RI 会長（ジョン・ジャーム氏：アメリカ）　RI テーマ ｢人類に奉仕するロータリー｣
第 2530 地区　ガバナー（佐久間 英一氏：三春）　地区目標　別紙

●別紙③の 2016 － 2017 年度　第 2530 地区 組織表（案）の説明
別紙　参照
ガバナー・ガバナー補佐・会津分区会長の紹介等

幹事報告を渡部幹事より。

さて本日のプログラムは、小島エレクトによる PETS 報告です。
皆様ご存知でしょうが、PETS とは Presidents-Elect Training 
Seminar の略で、会長エレクト研修セミナーのことです。

報告の前に、次年度の理事・役員・各委員会が決定したので、
その発表をしていただきました。新体制への意気込み、素晴ら
しいですね。



●別紙④－ 1 の年間地区行事の説明（概略）
地区研修・協議会　④－ 2　5 月 22 日（日）別紙の②
場所：三春交流館「まほら」三春町内 寺院
※会場の最大収容員数が 700 名程度と言う事で、66 クラブなので、各クラブ最大参加者数（会長・幹事・各委員
会委員長含め 10 名まで）

地区大会　④－ 1・④－ 2　　9 月 24 日（土） 25 日（日）
場所：ホテル華の湯・ユラックス熱海
※こちらは地区研修会場と違い最大収容員数が 3000 名と言う事で、多数の参加をお願いしたいと言う事でした。
※また、地区大会では、本大会でお昼を食べて帰る方が多く、記念講演時に大変少なくなってしまう、逆にする
か健闘中との事でした。午後に参加クラブ紹介等

ガバナー公式訪問 ④－ 3　　10 月４日（火）予定　
※基本、ガバナー・地区幹事（地区副幹事）・ガバナー補佐・分区幹事 4 名で出席
※クラブ協議会時に地区運営（戦略＆ IT）委員会の時間を作る。
　⑤　マイロータリー登録状況　　60％に
　クラブ IT 推進委員名　代表者出す。申込用紙、報告書

会津分区 IM ④－ 1・④－ 2　　11 月 6 日（日）予定　

ガバナー補佐訪問日 　日程は未定　年度内４回訪問うち 1 回は地区運営（戦略＆ IT）委員会のクラブ協議会の日
にする。

●城南担当　会津５クラブ合同例会 3 月に予定
●城南担当　観桜会 4 月に予定

④－ 1・④－ 2
●分区内の周年行事　　

田島 RC クラブ　50 周年　3 月予定
坂下 RC クラブ　50 周年　4 月 22 日（土）決定
西 RC クラブ　　55 周年　企画予定

PETS に参加して来ましたが、私自身、まだまだ分らない事ばかりです。
皆様のご協力を頂きながら、なんとか 1 年間頑張ってまいりたいと
思いますのでどうぞ、宜しくお願いを致します。

小島エレクト、とてもわかりやすいご報告ありがとうございます。
来年に向けての準備は万端ですね。またよろしくお願い致します！


